

YIA 会員だより 2017年4月号

発行 ; 吉野川市国際交流協会・広報部(Tel22-2271,Fax22-2270)

ホームページURL <http://www.teu.or.jp/kamojima/yia/>



4月度 定例活動/他

定例理事会

日時:4月30日(日)15:00~16:30

場所:文化研修センター2F

◆英会話教室

ネイティブスピーカーとしゃべってみましょう!

★鴨島教室 毎週木曜日19:00~21:00

初心者クラス 講師:ステイシーさん

中級者クラス 講師:ミシェルさん

文化研修センター2F.

お問合せ:後藤田さん(TEL 0883-24-5234)

★山川教室 毎週火曜日19:00~21:00

初心者クラス19:00~19:30

山川公民館 講師:タマラさん

お問合せ:長井さん(TEL:090-1575-8634)

★川島教室 毎週水曜日19:00~21:00

初心者クラス19:00~20:00

川島東公民館、講師:ジョンさん

お問合せ:井口さん(TEL0883-24-5365)

◆日本語教室

【村上教室】(TEL 0883-24-8018)

＜鴨島 文化研修センター＞

毎週日曜日 13:30~15:30(初級日本語講習)

講師:村上さん、萩森さん、白岡さん、

井口さん、市原さん

毎週金曜日 17:00~19:00 中級(N2レベル)

19:00~21:00(職業日本語講習)

【手塚教室】(TEL 0883-24-1284)

＜市場町コミュニティセンター＞

毎週日曜日 10:00~12:00

＜高川原公民館＞

毎週日曜日 13:30~15:30

講師:手塚さん

◆日本文化体験(随時)

ぞめき&長唄 弾きま専科(三味線の指導など)

わさよし

講師:松永 和三喜美さん(乾Tel:0883-24-1254)

◆ 山川英会話教室 花見パーティ 長井和秀

山川英会話教室では3月27日に花見を行うことで進めてきました。前日の夜は雷が鳴り、雨が降り最悪の天気が予想されましたが、早朝には雨は止まりました。でも午前中は曇り空で北風が冷たく吹く状況で屋外での食事は難しいと思い、お弁当を公民館で食べて、出かけることにしました。今回は以前お世話になったTori先生が観音寺市から駆けつけてくれ、またTamara先生の友人のElliotさんがアメリカから10年振りに来日しており参加して頂きました。

全員で12名のパーティーとなり、お弁当を食べながら自己紹介を進めるうちに歌の話になり、Toriさんが歌えば、メンバーが歌い、盛り上がっているとき、何とElliotさんが立ち歌い始めました。美声で素晴らしい歌唱力を持っておられ一同鳥肌ものでした。いろいろなお話をし、楽しい食事会となりました。

それから車に分乗して



向麻山公園に花見に出かけました。今年は開花が遅れており、数本の小木は咲いていましたが、大きな木はつぼみでした。みんなで頂上の散策をした後、Toriさんのケーキをみんなで頂き、談笑のひとときを過ごしました。せっかくの機会だからチェリーロードを通り、美郷の石垣を見に行こうということになり、美郷にて観光とお土産購入などをし、解散しました。今回始めて参加されたメンバーは外国の方と身近に接することが日常ないので感動をされていました。また初めて来られた外国の方との交流が出来たいい一日となりました。

ご案内

◆2017年度定期総会と講演会

日時:5月28日(日)13:00~15:20

場所:吉野川市文化研修センター1階ホール

・総会:事業・決算報告、次年度事業計画等

・講演会:ザンビアでの医療、教育支援

アメリカ空軍音楽隊のジャズコンサート(お知らせ)

日時:4月18日(火)18:00開場、18:30開演

場所:吉野川市アメニティセンター(山川町)

入場料:一般2,500円(当日3,000円)中高生1,500円(当日2,000円)、小学生以下無料

チケットは、公民館、文化研修センターなどで販売中です

◆ 日本語石井教室

講師 手塚 功

3月5日、恒例の高川原公民館の地域文化祭が開催されました。毎年地域住民と交流する為に今年は、私の石井教



室と私の他のクラスの学習者15名と総勢25名が参加し、地域住民の温かい歓迎を受けました。ベトナムの民族の踊り、カラオケ等、カラオケは全て日本の歌で私達を感動させてくれました。館長さんの、お声がけに応えることが出来、無事平成28年度を終える事が出来ました。参加した学習者の笑顔を見ていると参加の意義が感じられます。地域住民との密着した活動も徐々に増え日本語教室の存在も活動状況も知って頂けるようになりました。また、当日送迎等お手伝い頂いた方々に感謝いたします。ありがとうございました。

◆ 鴨島英会話教室 Michele Sicosana Balwing

私が徳島に住み始めて約3年たちます。徳島は住むのに非常に良いところだと思っています。たくさんの人が徳島を「田舎」と呼んでいます。英語で「田舎」とは「Rural area」又は、「Country side」と言いますが、徳島は私のイメージの「田舎」=「Country side」ではありません。アメリカ人としての私が思う「田舎」とは、たくさんの農場や原っぱがあるイメージです。また、「田舎」とは、近くのスーパーマーケットへ車で行くのに45分から1時間もかかる静かな町なのです。ですので、徳島は「田舎」とは思えません。私にとっての「田舎」は、モール、スーパーマーケット、映画館等のような近代的な便利なところから非常に離れたところではあります。私が住んでいる鴨島には必要なものが何でも近くにあります。スーパーマーケットは自転車で5分です。お気に入りのレストランも近くにあります。徳島市に行きたいと思ったら鴨島駅が近くにあります。それらの利便性に加え、何よりも良い点は、鴨島は静かで安全な町だと言うことです。私は日本で住むのに他の町を選ばないでしょう。鴨島は私の第二の故郷です。



◆ 山川英会話教室 Tamara Solomon

こんにちは！私の名前はタマラ ソロモンです。8月から山川町で学校の先生として務めたり英会話をしたりしております。山川町はとても綺麗で静かな町、しかもみんなは真に優しく良い人だと思います。



町の辺りを散歩して景色を見るのが大好きです。私の問題があった時にも、みんなは私をしっかり応援してくれました。おかげで大きいに勇気をくださいました。だからこの山川町に住むのは本当に幸せだともっています。

英会話で、色々な話題で話したり、より良い英語の水準を上げようとしています。私は読書が趣味なので、少しでも英文学の本等を出来るかぎり紹介しようともっています。よろしくお願いします！

◆ 鴨島英会話教室

Stacy Tessandore

“ 釈迦に説法 ”

日本へ行く時は、大人の生徒がいるのが楽しみでした。でも、どう教えるのかが分かりませんでした。ほとんどの英会話メンバーは私より年長だから、全てについて私よりもっと知っています。しかし、英語は勉強しています。だから、英会話メンバーに「トピックは何を習いたいですか？」と聞きました。旅行とか食べ物が人気のトピックでした。英会話のひとつとして、発音とか早口言葉も教えるのはいいトピックだと思いました。また、アメリカスラングを教えるのは楽しいトピックだと知りました。— 私はスラングがすぐに分かりますが、英会話メンバーはたぶん難しいと思います。早口言葉とかスラングを勉強するという英会話の新しいアイデアを提案しました。外国語を習う時は、同時に新しい考え方も習うのだと思います。



◆ 日本語教室 花見

萩森健治

4月2日は久しぶりに穏やかな花見日和となり午後から鴨島公園で日本語教室の皆さんと花見をしました。参加者は、ベトナム、タイの技能実習生13名と日本語講師3名の計16名です。桜はあいにく1分咲きくらいでしたが、桜の木の下で車座になってお寿司、焼き鳥、サンドイッチなどを食べながら楽しみました。余興では、まず村上講師が昴を熱唱し、つぎにベトナムの男性がスマホのカラオケで哀愁のある恋歌を歌い、それに答えるように女性がまた歌う。タイの女性は歌いながらダンスをするなど皆さん大いに盛り上がりました。



ご意見・情報などをお寄せください。

広報部長 長井まで(TEL090-1575-8634)

e-メール; yoshino_kokusai@yahoo.co.jp